

Turismo de masas y medio ambiente

Documento 1:



En una playa de Mallorca

Documento 2:



En una playa de Benidorm

Documento 3:

Los residuos generados por el turismo en las playas de las islas del Mediterráneo se triplican durante el periodo veraniego, llegando a multiplicarse por 7 en algunas playas muy frecuentadas.

La región mediterránea es el principal destino turístico del mundo y sus islas reciben un gran volumen de población durante los meses de verano. Sin embargo, esta oleada turística anual masiva, concentrada en un corto período de tiempo, supone una gran carga para las infraestructuras, especialmente para aquellas relacionadas con la gestión de los residuos.

El proyecto europeo Interreg MED BLUEISLANDS está trabajando para desarrollar y elaborar medios eficaces, económicamente viables y ambientalmente sostenibles que permitan abordar y mitigar las consecuencias de este incremento estacional de residuos.

La mayor parte de los residuos que se acumulan en la arena de las playas son plásticos (36,8%) y colillas de cigarrillos (30,6%). El resto de elementos hallados van desde cuerdas de plástico, pañuelos de papel, tapones metálicos, botellas de vidrio, esponjas, vasos de plástico, palillos de algodón, cristales o toallitas y tampones higiénicos. [...]

Fuente: página web de la [Facultad de Biociencias](#) (UAB Universidad Autónoma de Barcelona), 12/07/2018

Documentos 1 y 2:

1. Presenta la idea general de los dos documentos: qué, cuándo, dónde, quién
2. Describe los planos
3. Explica las consecuencias sobre el medio

Documento 3:

4. Explica el problema creado por el turismo de masas en verano
5. Explica cuál es el objetivo del proyecto europeo Interreg MED BLUEISLANDS